PSOE y PP pactan que el terrorismo sea uno de los temas de los debates

Zapatero y Rajoy discutirán sobre 29 asuntos en hora y media de 'cara a cara' y tendrán tres minutos para analizar cada uno · Todavía se desconoce en qué televisiones se llevarán a cabo

• Los líderes de los dos principales partidos nacionales hablarán durante las dos citas consensuadas de cara a las generales sobre un temario dividido en cinco grandes bloques.

OTR-PRESS / MADRID

Más que un cara a cara, el jefe del Ejecutivo, José Luis Rodríguez Zapatero, y el presidente popular, Mariano Rajoy, mantendrán un debate maratoniano en el que hablarán de los grandes temas de Estado como el terrorismo. Los coordinadores de las campañas electorales del PSOE y del PP acordaron ayer el formato y los contenidos de los enfrentamientos televisados que los dos candidatos afrontarán de cara a los comicios de marzo de 2008, aunque todavía se desconoce en qué cadenas se llevarán a cabo. Ambos líderes realizarán un repaso a 29 asuntos de la más diversa índole en los 90 minutos que durará cada encuentro, para lo que dispondrán aproximadamente de tres minutos para cada tema distinto.

El secretario de Organización del PSOE, José Blanco, y el portavoz del PP en el Senado, Pío García Escudero, los dos responsables de las campañas de las grandes formaciones nacionales, mantuvieron ayer un encuentro en el que cerraron tanto el formato como los contenidos de los dos encuentros, los primeros que se celebran entre los dos principales aspirantes a La Moncloa en los últimos 15 años. En la reunión anterior, Blanco y García Escudero ya acordaron que los dos debates se celebrarían el 25 de febrero y el 3 de marzo, un lunes en ambos casos, y que tendrían una duración de 90 minutos sin ningún tipo de pausa durante los mismos.

Con todo, ayer se consensuó que las dos citas tengan el mismo temario, dividido en cinco grandes bloques con distintos apartados cada uno, en un total de 29 temas para los que dispondrán aproximadamente de tres minu-



Mariano Rajoy se verá cara a cara con Zapatero en dos debates televisados. / JUAN M. ESPINOSA (EFE)

El colaborador de UGT Manuel de la Rocha no estará en las listas socialistas por Madrid

tos para cada uno. Así, Zapatero y Rajoy abrirán el *cara a cara* con el capítulo de *Economía y Empleo*.

El segundo bloque será *Políticas Sociales*, en el que se abordarán pensiones, sanidad, educa-

ción, inmigración, dependencia, igualdad y política de familia. El tercer gran apartado, *Política exterior y de seguridad*, será seguramente el que más juego dé, ya que contiene, entre otros, el espinoso asunto de la política antiterrorista.

El cuarto bloque estará dedicado a la *Política Institucional* y en él se tratarán, entre otros, los temas del estado autonómico y las reformas constitucionales.

Por otra parte, la lista propuesta por la Ejecutiva del Comité Regional del PSOE para el Congreso de los Diputados de cara a las elecciones generales de marzo no incluye al sindicalista de UGT Manuel de la Rocha ni al secretario general del Partido Socialista de Madrid. Tomás Gómez.

Así lo anunció el propio Gómez, quien afirmó que se trata de una «candidatura eficaz, para representar eficazmente a los madrileños en el Congreso». «Otra cosa es lo que ocurre en el PP que están inmersos en una crisis interna por la pugna entre Aguirre y Gallardón», matizó. Así, la lista, encabezada por Zapatero, incluye por este orden a Pedro Solbes, Mercedes Cabrera, Trinidad Jiménez, Diego López Garrido, Cristina Narbona, Jaime Lissavetzky, José Antonio Gutiérrez Vegara, Elena Valenciano y Rafael Simancas, que aparece en décimo lugar.

Los captores exigen 250.000 dólares de rescate por las secuestradas de Somalia

EFE / MOGADISCIO

Los secuestradores de la médica española y la enfermera argentina que fueron capturadas en Somalia el pasado miércoles han pedido un rescate de 250.000 dólares, según una carta enviada ayer a las emisoras de radio de la ciudad de Bosaso.

Periodistas de esa localidad del extremo nordeste del país informaron en Nairobi del contenido de la misiva remitida por los captores, que indica que las dos rehenes están bien de salud y están siendo alimentadas.

La petición de rescate no ha podido ser confirmada por otras fuentes. Los redactores que adelantaron detalles de la carta confirmaron que éste es el método habitual utilizado por los secuestradores y no dudaron de su origen. Allí llegaron el jueves el embajador de España en Nairobi, Nicolás Martín Cinto, y el encargado de negocios de la embajada argentina en Kenia, Fernando Rolandelli, con el fin de seguir de cerca las gestiones.

A mediados de diciembre fue secuestrado en Bosaso el cámara francés Gwen Le Gouil y sus captores pidieron también un rescate. El periodista fue puesto en libertad el pasado lunes, sin que se haya confirmado que se abonó el dinero requerido.

Los secuestradores de la española Mercedes García y la argentina Pilar Bauza pertenecen en su mayoría al subclan Warsangeli, del clan Harti, un grupo étnico que ha sido acusado por las autoridades de Puntlandia de estar detrás de los secuestros en esta región.

▶ OBITUARIO



Fraga (i), junto a Xosé Cuiña.

Muere Xosé Cuiña, el delfín de Fraga para la 'Xunta' de Galicia hasta el 'Prestige'

OTR-PRESS / SANTIAGO El diputado autonómico del PP Xosé Cuiña falleció ayer a los 57 años, víctima de una neumonía que le mantenía ingresado en el Complejo Universitario de Santiago de Compostela, desde hacía dos semanas. El político pertenecía a la formación popular desde hacía más de tres décadas y tuvo un destacado papel durante el mandato de Manuel Fraga. Precisamente éste, tras conocer la noticia, destacaba «la personalidad, la lealtad a Galicia y al partido» de Cuiña, cuando la formación atravesa-

Natural de Lalín (Pontevedra), ciudad de la que fue alcalde 11 años, Cuiña permanecía en el centro médico santiagués desde el pasado 13 de diciembre a consecuencia de una neumonía que en los últimos días se agravó. Según explica el parte médico, el diputado sufrió un shock séptico que complicó su situación y le provocó la muerte sobre las 11,00 horas. En ese momento estaba acompañado de su mujer, su hijo y su hermano.

ba «momentos difíciles».

Tan pronto se hizo pública la noticia, se acercaron hasta el hospital la presidenta del Parlamento gallego, Dolores Villarino, así como otros diputados de la Cámara autonómica, como Ismael Rego, Xaquín Fernández o Manuel Ruiz Rivas. Hacía unos días, Cuiña ya había recibido la visita del líder del PP gallego, Alberto Nuñez Feijoo y del presidente nacional, Mariano Rajoy, quien ayer le recordaba, en rueda de prensa, como «un hombre que vivía la política, que trabajó con mucho ahínco y tuvo más aciertos que equivocaciones» en su carrera.

Precisamente fue uno de esos errores el que marcó su vida política, ya que pasó de ser el delfín de Fraga para la Xunta de Galicia, a ser destituido de su cargo en 2003 cuando, durante el caso Prestige, se confirmó que empresas de su familia vendieron material para limpiar las costas afectadas por la marea negra.